



25.09.2013 – 16:40 Uhr

ikr: Regierungsrat Mauro Pedrazzini begrüsst Journalistendelegation aus China

Vaduz (ots/ikr) -

Im Zusammenhang mit der bevorstehenden Ausstellungseröffnung der Sammlungen des Fürsten von Liechtenstein in Peking und Shanghai, weilte eine Journalistendelegation aus China im Fürstentum Liechtenstein. Regierungsrat Mauro Pedrazzini empfing die Delegation bestehend aus Wirtschafts- und Kulturjournalisten für eine Begrüssung und Vorstellung des Fürstentums Liechtenstein im Regierungsgebäude. Anhand einer Präsentation erläuterte Regierungsrat Pedrazzini das Fürstentum, den Wirtschafts- und Kulturstandort Liechtenstein, und stand den interessierten Journalisten im danach noch für Fragen zur Verfügung.

Kontakt:

Ministerium für Gesellschaft
Sandro D'Elia, Generalsekretär
T +423 236 60 10

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100744431> abgerufen werden.